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2024年度 みはる野自治会役員会議事録 

日時：2024 年 7 月 21 日 日曜日 9:30-10:30 

場所：みはる野自治会館 

担当：総務部 

出席者：会長、副会長、各部部長＆副部長（出席者詳細は出欠表参照） 

1. 会長挨拶

・ 本日の倉庫への備品等の搬入の協力についてのお礼。

・ 倉庫に入れなかった夏祭りの舞台等の備品については、夏のイベントは祭り形式とはし

ないため廃棄とする。なお、イベントについては、秋にフェスとして外部の業者を入れる形

式とすることで費用を抑え役員の負担を軽減し、役員も楽しめるものとしている。

・ 本日は印刷機置換、電子回覧版、２丁目駐車場の整備費用承認について、審議を

お願いしたい。

2. 夏季美化清掃、公園パトロール、ゴミ置き場ネット交換等の報告・・・環境美化部

・ 美化清掃については、１丁目は会員 329 名・非会員３名、２丁目は会員 316 名・

非会員３名の参加。

意見としてあがったのは以下のとおり。

 ゴミ置き場のネットおよび箒およびちり取りの交換依頼 ⇒ 環境美化部長対応済

 遊歩道の木の伐採依頼 ⇒ 会長から市へ依頼済

 出欠表の枠が小さいと ⇒ 次回に向けて改善予定

 関谷公園に夜間若者が集まることで空き缶や吸い殻・ゴミが散乱しており何とかして

ほしい

 非会員の家の前が汚れているが会員が片付けるのはどうか

・ 公園パトロールでは、関谷公園の遊具が一部錆びており会長から市へ改修依頼済。

・ ゴミ置き場ネットについては、7件の交換依頼があり全て対応済。 集積箱交換について

も２件の依頼があったが既に市へ依頼済。

・ 東谷公園の土嚢について、市へ回収を依頼済だが未だ回収されていないため、再度会

長にて確認。

・ 東谷公園の草がかなり生い茂っているため、会長にて公園緑地課へ対応を依頼してい

るが、猛暑で作業ができず遅れている旨の連絡が入っているため、もう少し待ってもらいた

い。

全戸配布
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3. 防災に関するアンケート、防災訓練について・・・防犯防災部

・ アンケートについては、band に投稿したとおり。ご意見等があればご連絡いただきたい。

・ 防災訓練については、9/1（日）に関谷公園にて実施予定。8:45 から受付、9:00

開始予定。

実施内容は以下のとおり予定しており、実施計画書を 8/1 号回覧にてお知らせ予定。

 発電機の使い方

 防災ベンチの組み立て方法 ⇒ 大谷公園のみ未設置のため会長にて確認

 防災倉庫の備蓄品等の説明

⇒ 8/4（日）に部内で詳細を決める予定のため、次回役員会で詳細を報告する。

4. 運動会参加者募集について・・・体育部

・ 10/6（日）開催予定。8/1 号回覧にて詳細をお知らせする予定。

・ 参加については、例年どおり回覧の参加申込書に記入いただくことを基本としているが、

今回からＱＲコードからの申込も可能としている。回覧する参加申込書は、8/25

（日）までに記入有無に関わらず自治会館ポストへ投函するよう各班長へ周知願い

たい。過去に申込したのに参加者登録されていない等の事象があったため、期日厳守を

徹底いただきたい。

・ 毎年参加者が少ないため、積極的にご参加をお願いしたい。

5. 印刷機置換の検討について・・・会長

・ ２台のうち１台が５年リース契約で来年 10 月に契約が満了。リース契約の延長につ

いては使用枚数が多いため継続は不可。

・ 今後、リース契約を終了し返却するか、紙の収納箇所が少なくスペックが多少落ちるがリ

ース料金が 5,000 円/月程度安価となる新たな機種へ変更するか検討する必要あり。

・ 案としては、電子回覧版の活用で紙の使用量を抑制することで新たなリース契約をせ

ず、残りの１台の印刷機で運用してはどうか。

 電子回覧盤の導入については賛成だが、紙での回覧を望む声や紙での報告が必

要であるものがあるが印刷機が 1 台あれば対応できる。

 現時点で契約有無を判断しなければならないのは、来年以降の契約満了間近で

の契約では値上げとなるおそれがあるが、新たなリース契約をしなければ問題ない。

⇒ 来年 10 月にリース契約終了により１台返却し、残り１台での運用とする。

6. 電子回覧版の導入について・・・会長

・ 「いちのいち」というアプリを活用。

・ みはる野自治会で登録済のため、アプリ導入後に郵便番号 243-0208 を入力し登
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録いただきたい。アプリには、組織・回覧版・行事スケジュール等の必要情報は一通り

掲載済。 

・ LINE 公式アカウントは 300 ほど、駐車場情報 90 ほどの閲覧者がいるため、電子回

覧版（いちのいち）での運用も可能と考えている。

・ まずは役員から登録して利用していただきたい。

7. 2 丁目駐車場の整備費用承認について・・・会長

・ 整備が完了し 20 台駐車が可能となった。年末年始・お盆など親族が集まる時などでも

希望される方がほぼ駐車できるようになったと思っている。

⇒ 整備については完了済であるため承認とする。

8. 自治会退会報告・・・総務部

・ 先月から数軒退会届が提出され受理した。情報については広報部へ共有済。

・ 自治会加入状況としては、自治会費の集金状況が 698 軒集金完了し４軒が未納

のため現時点で 702 軒が加入と思われる。

・ 自治会加入率は、市内では緑が丘が 97%と突出的に高いが平均すると 50%程度。

みはる野はおそらく 70%程度のため比較的高いと言える。

9. その他連絡事項

① 環境美化部

関谷公園に若者が集まることによるゴミの散乱問題に対処方法はないか。

 実際に若者が集まっているところで指導しなければならない。そのため、集まっている

時に警察に通報して指導してもらうのがよい。
⇒ 相談があった方にその旨を伝える。

② 文化厚生部

10/26（土）に東谷公園にて「みはる野フェス」の開催を予定している。時間等の詳細

が決まり次第改めてお知らせする。

③ 広報部

先日締切に間に合っていない回覧依頼があった。内容を確認して急遽対応した。

回覧については１日号は 20 日まで、15 日号は５日までの期日を厳守いただきたい。

もし間に合わない場合については、依頼箱に入れず事前相談を必ずいただきたい。

④ 次回役員会 ︓8 月 11 日（日）  8:30～9:30

以上 


